



La Habana- Varias son las muestras de apoyo y solidaridad enviadas a la poetisa cubana Nancy Morejón, Premio Nacional de Literatura (2001), quien ha sido blanco de presiones por enemigos de la Revolución para impedirle participar en el Mercado de la Poesía, evento con sede en París en junio y del que fuera elegida presidenta honoraria.

Desde la red social Twitter, Bruno Rodríguez Parrilla, ministro cubano de Relaciones Exteriores, señaló que el asedio del odio fascista a la cultura cubana se enfila, esta vez, contra una de las voces más notables de la poesía en el país.

Toda la solidaridad con Nancy Morejón, cuya obra, libre e insumisa como la Patria, prevalecerá ante intentos de colonización cultural, sentenció Rodríguez Parrilla.

"El asedio del odio fascista a la cultura cubana se enfila, esta vez, contra una de las voces más notables de nuestra poesía. Toda la solidaridad con Nancy Morejón, cuya obra, libre e insumisa como la Patria, prevalecerá ante intentos de colonización cultural".

Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, se sumó a la denuncia realizada este miércoles por la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC) y descartó que el odio pueda imponerse a tanta poesía.

"La arremetida contra nuestra cultura y sus exponentes continúa, se ensañan ahora contra la querida Nancy Morejón, como si el odio pudiera algún día imponerse ante tanta poesía. Nos sumamos a la denuncia de @UNEAC_online: #TodosSomosNancyMorejon".

Teresa Amarelle Boué, secretaria de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), expresó que Nancy Morejón no está sola, pues Cuba la apoya, y afirmó que la injusticia y el odio pierden fuerza ante el prestigio y la profesionalidad de la Premio Nacional de Literatura.

"Desde @FMC_Cuba apoyamos a Nancy Morejón, ante la campaña difamatoria contra la insigne poeta y ensayista. Querida Nancy, no estás sola #Cuba está contigo. La injusticia y el odio no pueden frente a su prestigio y profesionalidad. Te queremos".

Miguel Díaz-Canel, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, también expresó en la jornada su solidaridad con la destacada intelectual, que debe intervenir en la inauguración del Mercado de la Poesía, previsto del 7 al 12 de junio en Francia, e impartir dos conferencias sobre poesía caribeña.

El intento de impedir su participación en el evento ha sido considerado por las autoridades cubanas como otra de las acciones de la guerra cultural contra Cuba, que recientemente tuvieron otro ejemplo en la gira por España de la agrupación Buena Fe.

Precisamente Israel Rojas, líder de la agrupación Buena Fe, expresó su solidaridad con la escritora, así como su certeza de que los ataques no se detendrán. Detrás de usted, irán por otros, escribió.

"Toda mi solidaridad, querida poeta, maestra, mujer brillante de la cultura cubana, caribeña, latinoamericana Nancy Morejón. Detrás de usted, irán por otros. Martin Niemöller lo dijo en aquel poema tremendo: "Primero Vinieron". Mi cariño y respeto siempre".

Por Redacción ACN

Foto: Tomada de cubasi.cu